



COLLÈGE MICHEL LOTTE
Escale de France 3 Bretagne



© Roger Matthieu

Après le centre Bretagne l'année dernière (Mur de Bretagne), France 3 Bretagne avait choisi de vivre cette rentrée 2016 sur les îles... La Bretagne est en effet la région de France qui compte le plus d'îles. La région, donc l'académie, doit ainsi prendre en compte cette particularité géographique notamment pour tout ce qui concerne l'éducation. La pérennité des établissements scolaires, des équipes enseignantes, la mobilité des insulaires sont des défis pour que se vive bien l'insularité... Pour ses éditions de midi et de 19 heures, France 3 Bretagne a donc fait escale au collège Michel LOTTE le jeudi 1^{er} septembre pour une page spéciale incluse dans le

journal (avec quelques séquences reprises pour le journal national), précédée la veille de quelques reportages sur la prérentrée. D'autres reportages réalisés sur les îles d'Hoëdic, Ouessant et Arz donnaient une vision la plus large possible de l'enseignement insulaire en Bretagne. Le contact avec le collègue avait été pris en juin dernier, après accord reçu du service communication du Rectorat par l'équipe de rédaction de France 3 Bretagne. Durant deux jours, la chaîne régionale a ainsi accompagné l'équipe éducative du collège, prenant de multiples séquences, et y assurant deux directs le jeudi 1^{er} septembre, l'un à 12h00, l'autre à 19h00.

(François Geneau, principal du collège)

NOUVELLE CUISINE INAUGURÉE



L'inauguration des nouveaux locaux du collège a eu lieu le 21 septembre 2016. Débutés en décembre 2014, les travaux auront coûté au Département, plus d'un million d'euros. Un garage à vélos digne de ce nom a été réalisé. Mais surtout, ils ont concerné la restructuration et la mise aux normes de l'espace demi-pension : le plafond de la salle du réfectoire a été rabaissé et son sol repris. La cuisine a été repensée et rééquipée : salle du personnel agrandie, des pièces créées (légumerie, salle pour les préparations froides, réserve sèche, vestiaires, bureau pour le chef, Marc Morvan). François Généau, principal de l'établissement, a souligné sa satisfaction. « Pendant plus d'une année, le service de la cantine n'a pas été interrompu : Marc Morvan, le chef, a préparé ses repas à la cuisine de l'hôpital pour continuer un service de qualité. Le surcoût a été pris en charge par le Département ».